
 Acta Reunión CCCB 1-06-23 

Siendo las 10 hs. se da por iniciada la reunión de la Comisión de Carrera de Cs. Biológicas, en 

forma presencial, con las/os siguientes miembros integrantes presentes: M. I. Remis, Á. Juárez, 

J. Sztarker, L. Rocha Viegas, H. Viola, M. V. Novas, M. Palmieri, G. Cueto, D. Zelaya, P. Sambucetti, 

A. Sanguinetti, C. D´Alessio, Carlos Pomillio y M. Buzio. Además, participa de forma remota la Dra. 

B. Saidman. 

Comienza a darse tratamiento a los temas enunciados en el orden del día. 

1 - Jornadas de Información del Ciclo Superior y Orientaciones 2023. 

La Directora de Carrera informa respecto del proceso de gestión y organización de las Jornadas. 

Comenta que ya se han reservado aulas y espacios destinados al evento, el que se llevará a cabo 

en el edificio 0+infinito el 13 de junio. 

Se le dará difusión de las Jornadas a través de la página Web de la CCCB, a través del mail 

institucional de los estudiantes de la carrera y a través de la ComBi -FCEN mediante la 

intervención de la representante por el claustro de estudiantes, Srta. Maite Buzio. Además, se 

solicitará difusión a docentes de asignaturas troncales y masivas (Ecología, Genética, Biometría, 

Int. Zoología, Int. Botánica). 

El Dr. Cueto informa sobre el proceso de edición del video informativo sobre las orientaciones y 

dado que el contenido actual no es óptimo se propone que, en un futuro, cada orientación 

elabore un video explicativo a tal fin en el que se contemplen los mismos tópicos en todas las 

orientaciones. 

2 - Elecciones representantes de estudiantes. 

Secretaria Académica informó que el 27 de julio vencen las designaciones de los representantes 

de estudiantes en la CCCB y que es necesario implementar las medidas necesarias para que se 

sustancien las próximas elecciones.   

La estudiante M. Buzio comenta que los CoDeps deberán efectuar la renovación de 

representantes en agosto de este año razón por la que propone coordinar las elecciones en forma 

conjunta para garantizar una mayor participación del electorado.  

Se evalúa la designación de integrantes para la Junta Electoral. Las Dras. C. D´Alessio y J. Sztarker 

proponen solicitar a los deptos. que designen representantes (1 profesor/a y 1 graduado/a por 

departamento) para integrar la Junta Electoral para los comicios de la CCCB. 

Se resuelve unificar las elecciones de la CCCB junto con las correspondientes a los Deptos de la 

carrera. Se Solicitará autorización a Secretaría Académica para prorrogar en sus funciones a los 



representantes actuales del claustro de estudiantes en la CCCB hasta que se sustancien dichas 

elecciones. 

3 - Reemplazos e incorporaciones de integrantes de DQB, DEGE y DFBMC a la CTL. Cada 

departamento contará ahora con 6 miembros y 1 coordinador/a que podrá ser miembro o no. 

Se da lectura a las propuestas efectuadas por los deptos. DQB y DEGE, las cuales se aprueban. 

Aún se aguarda la presentación formal por parte del DBBE y el DFBMC. 

 

4 - Propuesta de Sistema de Pasantías Educativas de la empresa OCTOMER SRL. 

Se evalúa la solicitud de la empresa OCTOMER SRL de firmar un convenio con nuestra 

Facultad para establecer un Sistema de Pasantías Educativas. La propuesta reúne todos los 

criterios solicitados, aunque no indica la duración de las mismas.  Se consideró adecuada para los 

estudiantes que cursan la Carrera. Por lo tanto, se redactará una carta de aval para la Sec. 

Extensión. 

 

11 hs. se retira el Dr. Zelaya 

5 - Presentación de los resultados del nuevo llamado de ofertas de TL 

La Dra. Viola efectúa un breve resumen de la convocatoria y menciona que la respuesta ha sido 

muy positiva y que la planilla ya está en condiciones de ser publicada en el sitio web de la CCCB. 

Además, propone incluir un link a esta planilla en la sección “Novedades” de la página web de la 

Carrera. Las Dras. D´Alessio y Sztarker proponen invisibilizar los listados anteriores. 

11:30 hs. se retiran la Dra. Viola y el Dr. Sanguinetti. 

6 – Situación de tutores jubilados. 

Se considera la situación de los profesores jubilados. Se consensua que pueden continuar 

acompañando a los/las estudiantes de sus tutorías vigentes y avalar PIEs modificados, pero no 

podrán presentar PIEs nuevos. 

Siendo las 12.15 hs. se da por finalizada la reunión 


